

providata

## Repper übernimmt Geschäftsführung

**[06.08.2024] Detlef Repper hat zum 1. August die Geschäftsführung von providata neben Stephan Vulpus übernommen. Er folgt auf Michael Rothe, der aus gesundheitlichen Gründen zurücktritt, jedoch in einer neuen Funktion im Unternehmen verbleibt.**

Die Gesellschafter von providata haben jetzt die Bestellung von Detlef Repper als neues Mitglied der Geschäftsführung beschlossen. Wie die Thüga Aktiengesellschaft bekannt gibt, ist er zum 1. August 2024 neben Stephan Vulpus, dem Sprecher der Geschäftsführung, in die Leitung des Unternehmens eingetreten, das auf Prozess- und Datenmanagement in der Energiewirtschaft spezialisiert ist.

Repper übernimmt die Position von Michael Rothe, der sein Amt zum 31. Juli 2024 niedergelegt hat. Rothe, der im Oktober 2023 in die Geschäftsführung eingetreten war, zieht sich aufgrund mehrfacher Operationen am Knie aus gesundheitlichen Gründen zurück, bleibt aber in einer neuen Funktion bei providata tätig.

„Wir freuen uns sehr, Detlef Repper für die Rolle des Geschäftsführers gewonnen zu haben. Er bringt langjährige Branchenerfahrung mit und steht für Kontinuität und Weitsicht im Unternehmen – wir heißen ihn herzlich willkommen. Gleichzeitig möchten wir Michael Rothe für seine Arbeit als Geschäftsführer von providata danken und freuen uns, dass er Teil der Zukunft der providata bleibt“, sagt der Aufsichtsratsvorsitzende Hans-Martin Hellebrand, stellvertretend für die Gesellschafter von providata (Badenova, WEMAG und Thüga Aktiengesellschaft).

Repper, 58 Jahre alt, studierter Elektroingenieur und Kaufmann, war zuletzt als Prokurist und Bereichsleiter Mess- und Netzmanagement bei providata beziehungsweise der e.dat tätig. Seit 2009 ist er Teil des Unternehmens und verantwortete unter anderem den Bereich Vertrieb, das Projektmanagement und den Kundenservice. Vor seiner Tätigkeit bei providata war er im Controlling von WEMAG in Schwerin tätig.

„Ich freue mich darauf, meinen Weg bei providata in der Rolle als Geschäftsführer neben Stephan Vulpus fortzusetzen“, sagt Repper. „Gemeinsam mit unseren Mitarbeitenden in Freiburg und Schwerin, wollen wir die Marktposition unseres Unternehmens weiter ausbauen.“

„Mit Detlef Repper gewinne ich nicht nur einen extrem erfahrenen Manager, sondern auch einen geschätzten Kollegen aus den eigenen Reihen“, so Stephan Vulpus. „Ich freue mich auf die zukünftige Zusammenarbeit mit ihm an der Spitze der providata.“

(th)

Stichwörter: Unternehmen, providata